

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Steinbergkirche vom
05.12.2023

TOP 10. Solar-Freiflächenanlagen, Flächenanalysehier: Sachstand

Herr Sönke Groth und Herr Jonas Luckhardt vom GR Zwo Planungsbüro stellen umfangreich die Flächenanalyse in der Gemeinde Steinbergkirche vor. Zu jeder freien Fläche gibt es eine genaue Begründung warum genau diese oder jene Fläche eine Eignung hat oder nicht.

Folgende Fragen/Anmerkungen werden an die beiden Dozenten vorgebracht:

- Wurden bei der Überprüfung der Flächen auch die Ackerstruktur bzw. die Zuschnitte der Flächen berücksichtigt?
Antwort: Nein, vielmehr wurde auf die Ertrags- und Bodenwerte geachtet.

- Warum sind nördlich der B199 fast alle Flächen ausgeschlossen?
Antwort: Der nördliche Bereich eignet sich auch als Landschaftsschutzgebiet.

- Warum möchte die Gemeinde ausgerechnet in dieser Gegend Solarflächen schaffen obwohl unsere Böden eine sehr hohe Qualität haben?
Antwort: Henning Jürgensen erklärt, dass die Gemeinde keine Solarparks möchte, die ausschließlich ins Netz einspeisen, sondern den Strom hier vor Ort verbrauchen, um eine Versorgungssicherheit mit bezahlbarer Energie zu fördern.

- Es wird darum gebeten auch Agri-Photovoltaik bei der Erstellung der Solar-Parks zu berücksichtigen.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024